

Célébration/Sainte Barbe 2017 à Comilog Les festivités sur fond de satisfaction cette année

Frédéric Serge LONG
Moanda/Gabon

Au cours des deux soirées de gala organisées, entre autres, comme activités ce week-end à Moanda, le nouveau président du conseil d'administration de l'entreprise, Alain Ditona Moussavou, a indiqué que, grâce aux efforts des deux sites, un nouveau record de production, de transport et d'embarquement devra être établi autour de 4 mille tonnes d'ici fin décembre.

APRÈS Libreville il y a une semaine, c'était au tour de la ville de Moanda de vivre au rythme des festivités de la Sainte Barbe 2017, qui est, en réalité, une fête dédiée à la commémoration de la sainte patronne des mineurs et de leur activité. Du jeudi 30 novembre au samedi 2 décembre dernier, la ville minière a connu une effervescence particulière, à travers les multiples activités mises en place, comme chaque année, par la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) à cette occasion: de la marche pour la santé aux jeux de société (scrabble, songo'o, ludo, cartes, etc.), en passant par la grande kermesse et foire-exposition au stade Henri Sylvoz, deux semi-marathons (10 et 15 km), des tournois de football, volley-ball, handball, golf, etc., le service religieux, ainsi que des journées portes ouvertes sur les métiers des mines et de l'industrie, mettant en lumière le fonctionnement du Centre métallurgique de Moanda (CMM), inauguré il y a deux ans par le président de la République, Ali Bongo Ondimba.

Au cours de cette célébration, la Comilog a profité pour réaliser divers dons aux établissements scolaires, orphelinat et structures hospitalières, notamment aux écoles publiques communales B et catholique Sainte Barbe de Mounana en matériel didactique, équipements et en travaux d'électricité.



Photo : Frédéric Serge Long

Christophe Minguy, directeur de la Mine : "Toutes les directions ont travaillé pour maîtriser les coûts et améliorer le fonctionnement".



Photo : Frédéric Serge Long

Alain Ditona Moussavou, PCA de la Comilog, s'exprimant au cours de l'une des deux soirées de gala.

de performances techniques, le nouveau directeur de la Mine, Christophe Minguy, a indiqué, pour sa part, que la Comilog atteindra, selon les dernières projections, et si rien ne s'y oppose, les 5,7 mille tonnes de minerai extraits et les 3,6 mille tonnes en sortie lavée. « Ce qui, avec la production du CIM, nous permettra de toucher les 4 mille tonnes en transport et embarquement », a-t-il ajouté.

Dans une ambiance conviviale, plusieurs artistes gabonais ont arrosé de leur talent ces résultats positifs : Nicole Amogho, Aymé, Jamie Love, les humoristes Manitou et Souleyman, etc.

Les principales attractions auront encore été, cette année, le passionnant concours de chasse aux trésors dans la carrière, et la conduite des engins Dumpers au plateau Bangombé.

La Sainte Barbe 2017 à Moanda, comme à Owendo, se tient dans un contexte de satisfaction pour les résultats positifs engrangés cette année par la société. « 2017, qui tend vers sa fin, aura été plus favorable que 2016 pour Comilog », a souligné le nouveau président du conseil d'administration, Alain Ditona Moussavou, au cours des deux soirées de gala. En présence des membres du comité de direction dont Hervé Montegu, l'administrateur directeur général.

« Grâce aux efforts de tous, de Moanda et d'Owendo, Comilog établira en fin d'année un nouveau record de production, de transport et d'embarquement autour des 4 mille tonnes. Si Dieu le veut, nous réaliserons ce record historique. Cela fait plus de 10 ans que nos équipes courent après ce challenge. Nous espérons pouvoir l'atteindre et écrire une nouvelle page dans la vie de cette entreprise cinquantenaire », a-t-il ajouté.

Soulignant les nombreux efforts également réalisés en matière de sécurité et



DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

RECENSEMENT PHYSIQUE DES PENSIONNES

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale procédera du 05 au 20 décembre 2017 au recensement physique de ses pensionnés. Au cours de cette période, le paiement des pensions du mois de novembre 2017 se fera exceptionnellement par chèque. A cet effet, les opérations s'effectueront dans les sites suivants :

PROVINCE	LOCALITE	SITE DES OPERATIONS
ESTUAIRE	LIBREVILLE & OWENDO	Siège CNSS
	BIKILE	Délégation CNSS
	NTOUM	Agence Postebank
	COCOBÉACH	
HAUT-OGOUE	FRANCSVILLE	Délégation CNSS
	MOANDA & MOUNANA	Agence CNSS Moanda
	BAKOUNBA	
	AKIEN	Agences Postebank
MOYEN-OGOUE	LECONI	
	OKONDJIA	
MOYEN-OGOUE	LAMBARENE	Agence CNSS
	NDJOLE	Agence CNSS
NGOUNIE	MOULA	Délégation CNSS
	MARDJI	
	FOUGAMOU	
	MBSIGOU	Agences Postebank
	MIMONGO	
	LEBAMBA	
	NDENDE	
NYANGA	TCHIBANGA	Agence CNSS
	MAYUMBA	Agences Postebank
	MOABI	
OGOUE-IVINDO	BOUE	
	MEKAMBO	Agences Postebank
	OVAN	
OGOUE-LOLO	KOULAMOUTOU	Agence CNSS
	IBOUNDJI	
	LASTOURVILLE	Agences Postebank
OGOUE-MARITIME	PANA	
	PORT-GENTIL	Délégation CNSS
	GAMBA	Agences Postebank
WOLEU-NTEM	OMBOUE	Agences Postebank
	OYEM	Délégation CNSS
	BITAM	
	MEDOUNSU	Agences Postebank
	MINVOUL	

Les localités citées ci-dessous seront exceptionnellement payées par Epargne et Développement du Gabon (EDG). Il s'agit : KANGO, MITZIC, MAKOKOU.

N.B. : La Caisse Nationale de Sécurité Sociale s'excuse d'avance pour les désagréments que cette opération pourrait éventuellement causer aux usagers, en même temps qu'elle a le plaisir de préciser à l'endroit des bénéficiaires que la pension du mois de décembre 2017 et toutes les autres à venir feront l'objet, comme d'ordinaire, de versements dans leurs comptes bancaires respectifs.

Libreville, le 23 Novembre 2017

P/O Le Secrétaire Général
Arsène LESSY MOUSSAVOU



Photo : Frédéric Serge Long

L'artiste Nicole Amogho en prestation au cours de la soirée.

